
令和４年度第２回札幌方面南警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和４年９月15日（木） 午後２時00分から午後３時12分までの間

２ 開催場所

札幌方面南警察署 ２階道場

３ 出席者

(1) 協議会委員 ８人（定員９人）

会 長 片岡 うつ子

副会長 義達 弘務

委 員 古内 一枝、明珍 かほり、新保 明子

石川 康夫、中島 節子、島谷 尚

(2) 警察署員 ７人

・署長 岡﨑 健一

・副署長 長田 一彦

・刑事・生活安全官 八木 康博

・地域官 秋元 正人

・交通官 菊谷 賢一

・警務課長 村上 覚

・警務係長

４ 次第

⑴ 会長挨拶

⑵ 署長挨拶

⑶ 懲戒処分等の報告について

⑷ 議題検討

５ 議題

⑴ 南警察署業務説明

ア 犯罪の発生状況(令和４年１月～７月末現在、刑事・生活安全官による説明)

(ア) 刑法犯認知、検挙状況について

(イ) 特殊詐欺被害状況について

(ウ) 犯罪抑止活動

イ 交通事故発生状況(令和４年１月～７月末現在、交通官による説明)

(ア) 交通事故発生状況について

(イ) 交通死亡事故の発生状況について

(ウ) 交通啓発活動について（札南道中ひざくりげ（旗の波運動について ））

⑵ 諮問事項「警察業務と情報発信について」(警務課長による説明)

ア 報道各紙への発信

イ 熊の出没情報及びミニ広報誌等の発信

ウ 各種ＳＮＳ（ホームページ、ほくとくん防犯メール、北のひろめーる）による

発信

６ 意見・要望

委員～ 以前の協議会の配付資料が少なく、事故件数等が記載された資料を配付し

てほしいとお願いしていました。

今回は事件・事故件数の資料を添付していただき、見やすい資料作り本当



にありがとうございます。

委員～ 警察の情報発信として道警独自のホームページやほくとくん防犯メール等

があることはわかりました。

各学校や町内会のホームページとリンクさせて、容易に市民の目に入りや

すくしてはいかがですか。

回答～ 他機関とのホームページのリンクについては警察本部に確認し、可能であ

れば学校等公共機関とホームページをリンクして積極的に連携していきたい

と思います。

委員～ 南警察署独自に作成している「かっぴー通信」は警察署の活動が分かりや

すく掲載されていてとてもよいものだと思います。

ホームページに搭載して、広く市民に見てもらってはどうですか。

回答～ 「かっぴー通信」は委員の方の意見を頂き、既に南警察署のホームページ

に掲載しています。

委員の方々からも広く「かっぴー通信」の存在を市民の皆様にお伝えいた

だければと思います。

委員～ 札南道中ひざくりげという南警察署独自で考案した交通啓発活動の旗の波

運動を実施すると聞きました。

すばらしい施策だと思います。

啓発活動では警察官が道中を走ると聞きましたが、市民からもランナーを

募って実施した方が、ランナーがいる町内会やその家族等が啓発活動に参加

し、より交通安全の意識を市民に植え付けることができるのではないかと思

います。

回答～ 今回の交通啓発活動は９月20日に開催する予定で変更は難しいので、次回

から市民ランナーの参加を検討いたします。

委員～ 高齢者の中にはパソコンやスマホを所持していない人も多いため、ホーム

ページ等で特殊詐欺被害防止等を広報しても道警のホームページが開けず、

その情報を受け取れない人もいます。

高齢者の特殊詐欺被害防止のために毎月行われる町内会の会合等で警察官

からの注意喚起をしていただき、デジタルとアナログの両面から情報発信し

てもらえればと思います。

回答～ 高齢者の特殊詐欺被害防止のため、町内会の集会に積極的に参加し、防犯

講話を実施するほか、商業施設のＡＴＭコーナーへ注意喚起ポスターを掲示

する等、引き続き特殊詐欺被害防止対策を実施していきます。

委員～ 以前署長から特殊詐欺の発生・防止について札幌市として良い施策はない

かという話を頂いたので、広報さっぽろ10月号南区版に特殊詐欺被害防止に

ついて記事を掲載する予定です。

回答～ ありがとうございます。今後とも御協力をお願いします。


